

RAPPORT DU MÉDECIN.

PÉNITENCIER D'HALIFAX,
31 décembre 1874.

MESSIEURS,—J'ai l'honneur de faire rapport que la condition hygiénique de la prison pendant le cours de l'année dernière a été satisfaisante, et que nous n'avons eu à constater aucun décès, ni aucune maladie épidémique ou contagieuse.

Les détenus sont moins enclins qu'autrefois à feindre la maladie ou à exagérer de légères indispositions, et en règle générale, on ne s'adresse au médecin que dans le cas de maladie réelle.

Le nombre total de ceux qui ont eu besoin de prescriptions a été de 123, ce qui indique une diminution, lorsqu'on compare ces chiffres à ceux des quelques années dernières.

Le tableau suivant contient l'énumération des maladies qui ont été traitées:—

Abcès.....	6	Hæmoptysie.....	2
Anémie.....	4	Hémorroïdes.....	4
Asthme.....	3	Hernie.....	1
Bronchite.....	4	Herpe.....	1
Catarrhe.....	18	Inflammation de l'iris.....	1
Maladie cardiaque.....	1	Lumbago.....	4
Conjunctivité.....	3	Pleurodynie.....	4
Constipation.....	6	Prurigo.....	2
Contusion.....	5	Douleurs rhumatismales.....	10
Diarrhée.....	10	Entorse.....	4
Dyspepsie.....	9	Spermatorrhée.....	4
Dysurie.....	4	Syphilis.....	3
Epilepsie.....	1	Tonsillite.....	4
Extraction de dent.....	2	Ulcère.....	4
Erysipèle.....	1	Panaris.....	3
Fébricule.....	4	Blessures.....	1

Je dois remercier le préfet et les autres officiers de leur courtoisie constants à mon égard et de leurs bons services dans l'accomplissement de mes devoirs.

J'ai l'honneur d'être,

Votre obéissant serviteur,
R. S. BLACK, M.D.L.R.C.S.E
Médecin.

A MM. King, Prieur et Moylan,
Directeurs des pénitenciers du Canada.

RAPPORT DE L'INSTITUTEUR.

PÉNITENCIER D'HALIFAX,
31 décembre 1874.

MONSIEUR,—Je demande la permission de vous présenter mon onzième rapport annuel, et de vous informer en même temps avec beaucoup de satisfaction que les élèves, confiés à mes soins, ont fait en général des progrès très considérables pendant l'année qui vient de s'écouler.

Toute chose considérée, leur conduite et leur application à l'étude sont dignes d'éloges, et ils ont su profiter des leçons qui leur étaient données.

Il y a 24 élèves d'inscrits sur mon registre. Sur ce nombre, il y a :

Blancs.....	18
De couleur.....	6

Total.....24
89